



## Chapelle de la "Réparation"

À LA POINTE AUX-ÉREMBLES.

DÈS les premiers beaux jours de Juin, les pèlerinages reprendront leurs cours à la Réparation. La "*Scala Sancta servira*" encore de chapelle provisoire jusqu'à la construction d'une nouvelle chapelle à la place de l'ancienne. Cette construction sera commencée sans retard, et nous espérons qu'elle sera terminée fin juillet. Le chemin de croix aura lieu les mercredis et dimanche à 3½ h. comme d'habitude. A 11 h. heure d'adoration prêchée si le concours des fidèles le permet.